

MARRE!

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/11/2018 à 18h36

il n'est pas méchant

il est très intelligent!

cela fait 26 ans que ça dure

L'ALCOOL!!

y'a eu des bas y'a eu des hauts...

mais toujours présence d'alcool

alors oui on fait la compagne relationnelle compréhensive recalcitrance gendarme sensible compréhensive autoritaire bref beaucoup de chapeau pour un résultat négatif

PARTIR

mais toujours avoir dans la tête lui et son addiction

en fait je n'ai aucune expérience avec un homme alcoolique parce que chaque jour il me le fait voir